

## مختصر توصيف المقرر

اسم المقرر:	موضوعات مختارة في الاستثمار
رقم المقرر:	FIN 403
اسم ورقم المتطلب السابق:	FIN 210
مستوى المقرر:	مقرر اختياري مسار إدارة مالية
الساعات المعتمدة:	3
<b>Module Title:</b>	<b>Selected Topics in Investment</b>
<b>Module ID:</b>	FIN 403
<b>Prerequisite:</b>	FIN 210
<b>Level:</b>	Elective
<b>Credit Hours:</b>	3

### Module Description

### وصف المقرر :

This course covers the topics related to recent investment fields such as behavioral finance, hedge funds, offshore investment, and private equity investment	يغطي المقرر الموضوعات الأساسية المتعلقة بالمجالات الاستثمارية الحديثة مثل السلوك المالي والتحوط، استثمارات الأفشورز واستثمارات الملكية الخاصة.
---	--

### Module Aims

### أهداف المقرر :

Providing student with the basic concepts related to Investment such as investment theories and their applications	يهدف المقرر إلى تزويد الطالب بالمفاهيم الأساسية المتعلقة بالاستثمار حيث يتعرف الطالب على نظريات الاستثمار مع تطبيقاتها المختلفة.	1
Providing student with the world developments related to investment atmosphere in international level and TRIPS agreement and private investment regions.	تزويد الطالب بالتطورات العالمية فيما يتعلق بمناخ الاستثمار علي مستوى مناطق العالم المختلفة واتفاقيات التريبس، ومناطق الاستثمار الخاصة	2
Knowledge of how to pick investment opportunities.	تعريف الطالب بكيفية اقتناص الفرص الاستثمارية.	3

### Learning Outcomes

### مخرجات التعليم:

يفترض بالطالب بعد دراسته لهذه المقرر أن يكون قادراً على:

To take proper investment decisions takes in account the changes in investment atmosphere in international level , the development of legal investments either on internationally or private investment regions in domestic level.	اتخاذ قرارات استثمارية مناسبة تأخذ في الاعتبار التغيرات في مناخ الاستثمار علي المستوى الدولي ، وتطور تشريعات الاستثمار سواء عالميا او المناطق الاستثمارية الخاصة علي المستوى الاقليمي.	1
--	--	---

